

## **El COAVA inaugura el viernes una exposición de trabajos de los alumnos de arquitectura de la UVA que da respuesta técnica a problemas reales de Valladolid**

- **Una muestra, que recoge una selección de proyectos de fin de grado, master y carrera de alumnos de la ETSAVA, centrada en ofrecer soluciones a situaciones y problemáticas de la ciudad desde un punto de vista social, cultural y económico**

El Colegio Oficial de Arquitectos de Valladolid (COAVA) y la Escuela Técnica Superior de Arquitectura inauguran este viernes 20 de abril, a las 13.00 horas, una exposición que recoge proyectos fin de carrera, fin de grado y fin de máster de los alumnos de la escuela de Arquitectura de la Universidad de Valladolid (UVA), centrados en dar respuesta técnica a problemas reales de la ciudad.

La muestra, que acogerá la Sala de Exposiciones del COAVA (calle Santiago, 9), reúne una selección de trabajos finales de los alumnos de las últimas cuatro promociones (2014-2018). Estos trabajos, ligados al contexto actual de la ciudad de Valladolid, pretenden ofrecer soluciones a las distintas situaciones y problemáticas de Valladolid desde un punto de vista social, cultural y económico.

### **Arquitectura y sociedad**

La exposición tiene como objetivo divulgar el nivel que alcanza el alumnado de la ETSAVA a través de sus proyectos finales de carrera, así como poner en valor las soluciones que ofrecen los jóvenes arquitectos a los problemas reales de la ciudad.

Otra de las finalidades de la muestra es la de acercarse a la ciudadanía y llevar la arquitectura al público general, más allá del ámbito docente. La exposición podrá visitarse hasta el 10 de mayo en horario de 12:00 a 14:00 h, de lunes a viernes.